
Une dernière pensée avant de sombrer. Je tiens à remercier tous ceux et celles qui m’ont tant 

soutenue. En premier mes deux enfants, de l’affection de qui j’aurai  eu tant de mal à 

m’arracher. Puis mes petits-enfants et Jean-Luc toujours si attentif. Enfin tous ceux qui m’ont 

soutenue dans le dur combat que j’ai mené pendant 20 ans pour faire reconnaître l’accident 

vaccinal de Gérard en 1996. Je cite Guillaume de l’association REVAV et le Dr Dominique LE 

HOUEZEC, qui connaissaient des milliers d’autres cas dans le silence assourdissant d’un corps 

médical anesthésié par sa foi inconditionnelle dans les vaccins et qui continue à ne déclarer 

qu’un cas sur 10, voire moins quand c’est très grave. 

J’ai beaucoup souffert de ce déni malgré l’aide que m‘ont aussitôt apportée l’association SERA 

avec Jacqueline, Michel Georget, spécialisé dans l’étude des vaccins et la députée européenne 

Michèle RIVASI. Très vite après : le Pr Dominique BELPOMME, et son collaborateur le Pr 

MONTAGNIER (prix Nobel de médecine), les PR Philippe EVEN et Romain GHERRARDI qu’on a 

finalement empêché de poursuivre ses recherches sur l’aluminium vaccinal. Au même 

moment on interdisait au Pr Chris EXLEY, spécialiste mondial de l’aluminium d’accéder à son 

laboratoire alors que la croissance exponentielle de l’autisme chez les enfants et d’Alzheimer 

maintenant à tout âge exigerait des mesures urgentes. Puis le miracle a eu lieu : en 2016 le Pr 

Philippe EVEN, le Dr Vincent RELIQUET, Michèle RIVASI et quelques autres médecins 

indépendants ont fondé l’AIMSIB. Ils m‘ont tous accueillie à bras ouverts. Inutile de dire qu’ils 

sont tous dans le collimateur de l’Ordre des médecins qui a saisi l’occasion de la Covid pour 

casser les plus fragiles d’entre eux. C’est si facile d’accuser de complotisme ceux qui 

n’adhèrent pas à la pensée unique !  

Je voudrais que tout ceci serve à mes survivants. Soyez TRES vigilants. Même ceux des 

médecins que vous appréciez le plus peuvent se tromper ou être sous influence. Pas de 

vaccinations de masse ! Ne consentez que quand vous vous serez bien renseignés par 

vous-même. Protégez vos enfants. Ils n’ont aucun besoin de vaccin Hépatite B. Depuis la Covid, 

il existe une floraison de livres sur la question. Les miens ne sont qu’une toute petite 

participation. 

Et surtout n’oubliez pas : ces accidents sont irréversibles et devant la justice presque tous niés. 

Surtout n’allez pas au pénal : on n’y gagne JAMAIS. 

Bon courage. Je vous aime tous et toutes. 

 


